
.  

 

 

Évangile : Lc 18, 35-43. 

 

Alors que Jésus approchait de Jéricho, un aveugle mendiait, assis au bord de la route. 

Entendant la foule passer devant lui, il s’informa de ce qu’il y avait. 

On lui apprit que c’était Jésus le Nazaréen qui passait. 

Il s’écria : « Jésus, fils de David, prends pitié de moi ! » 

Ceux qui marchaient en tête le rabrouaient pour le faire taire. Mais lui criait de plus belle : « Fils de David, 
prends pitié de moi ! » 
Jésus s’arrêta et il ordonna qu’on le lui amène. Quand il se fut approché, Jésus lui demanda : 

« Que veux-tu que je fasse pour toi ? » Il répondit : « Seigneur, que je retrouve la vue. » 

Et Jésus lui dit : « Retrouve la vue ! Ta foi t’a sauvé. » 

À l’instant même, il retrouva la vue, et il suivait Jésus en rendant gloire à Dieu. Et tout le peuple, voyant cela, 

adressa une louange à Dieu. 

 

 

 
 

 

Paroles du saint père 

 

Un aveugle, à cette époque — mais également jusqu’à il y a peu de temps — ne pouvait vivre que d’aumône.  

 

La figure de cet aveugle représente tant de personnes qui, encore aujourd’hui, se trouvent marginalisées à 

cause d’un désavantage physique ou d’un autre genre. Et séparé de la foule, il est assis là tandis que les gens 

passent, affairés, absorbés par leurs pensées et tant de choses... Et la route, qui peut être un lieu de rencontre, 

est au contraire pour lui le lieu de la solitude. Une si grande foule de gens passe... Et lui est seul. […] 

L’évangéliste dit qu’une personne de la foule expliqua à l’aveugle la raison de la présence de tous ces gens en 

disant: «Jésus le Nazaréen est en train de passer!» (v. 37). 

 

 Le passage de Jésus est indiqué avec le même verbe que celui avec lequel dans le livre de l’Exode, l’on parle 

du passage de l’ange exterminateur qui sauve les israélites en terre d’Egypte (cf. Ex 12, 23). C’est le «passage» 

de la Pâque, le début de la libération: lorsque Jésus passe, il y a toujours la libération, il y a toujours le salut! 

[…]  

 

Frères et sœurs, le passage du Seigneur est une rencontre de miséricorde qui unit tout le monde autour de Lui 

pour permettre de reconnaître celui qui a besoin d’aide et de consolation. Jésus passe aussi dans votre vie; et 

lorsque Jésus passe, et que je m’en aperçois, c’est une invitation à m’approcher de Lui, à être meilleur, à être 

un meilleur chrétien, à suivre Jésus.  
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